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Данная работа представляет собой результат научно-правового исследования действующего национального за-
конодательства и анализа сложившейся судебной практики.

В работе дана оценка таким юридическим понятиям, как компенсация стоимости доли и порядок применения 
права на компенсацию несоразмерности доли, значительность и незначительность доли в наследуемом имуществе, 
также уделено особое внимание определению делимости и неделимости наследуемой вещи, и разрешен вопрос о не-
обходимости получения согласия на денежную компенсацию несоразмерности доли; все значимые для реализации 
права преимущественного наследования обстоятельства рассмотрены как в совокупности, так и по отдельности. 
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This work is the result of a scientiϐic and legal study of the current national legislation and an analysis of the existing judicial 
practice.

The paper assesses such legal concepts as compensation for the value of a share and the procedure for applying the right 
to compensation for the disproportionate share, the signiϐicance and insigniϐicance of the share in the inherited property, also 
pays special attention to determining the divisibility and indivisibility of the inherited thing, and resolves the issue of the need 
to obtain consent for monetary compensation of disproportion shares; all circumstances signiϐicant for the exercise of the right 
of preferential inheritance are considered both in aggregate and separately.
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